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Solicita a pavimentação asfáltica da
rodovia MS-441, no trecho entre os
municípios de Bandeirantes e Camapuã.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

05/02/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00022/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando a pavimentação asfáltica da rodovia
MS-441, no trecho entre os municípios de Bandeirantes e Camapuã.  

Plenário Deputado Júlio Maia, 5 de fevereiro de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(002/2025)

JUSTIFICATIVA

A rodovia MS-441, no trecho que liga as cidades de Bandeirantes a Camapuã,
encontra-se em condições precárias, com longos períodos sem manutenção adequada
e, quando são realizadas intervenções, estas são pontuais e mal executadas, o que
não resolve os problemas de forma eficaz e continua a comprometer a segurança e a
mobilidade dos usuários da via, sendo o problema agravado ainda mais nos períodos
chuvosos. Esta situação tem preocupado produtores rurais e moradores da região e
levou o Senhor Watson Ranieri Miranda de Amorim a nos procurar, em busca de apoio
e intercessão.

Expõe, na solicitação, que embora o trecho em questão tenha apenas 44 quilômetros
de extensão, desempenha um papel fundamental na ligação entre duas cidades

Seguiu cópia às C.Ms de Bandeirantes e Camapuã, em 07/02/24.



Página  de 7 12

importantes para o nosso Estado. Além disso, é uma via estratégica para o
escoamento da produção agropecuária da região, especialmente de soja e milho. A
estrada também é essencial para o transporte de bens e serviços, atendendo
diretamente mais de 300 pequenos produtores de assentamentos ao longo de seu
trajeto, tornando sua melhoria ainda mais urgente para o bem-estar da população local.

A pavimentação asfáltica trará inúmeros benefícios, como a redução do tempo de
deslocamento entre Bandeirantes e Camapuã, o desafogamento do tráfego na BR-163,
maior segurança para os motoristas e o estímulo ao desenvolvimento da região, com
impacto direto na qualidade de vida dos seus habitantes.

Desta forma, considerando a necessidade de providências urgentes e sendo
imprescindíveis as ações do Executivo Estadual, pedimos pelo atendimento à
reivindicação.

 




